

高千穂町立  
田原小学校  
学校だより

# おおいちょう

令和3年  
10月27日

## 寒くなってきました！

10月になり、急に朝夕の気温が低くなっています。冬がもうそこまで来ているようです。しかし、昼間になると20度を超える日もあり、昼休み子ども達は元気に半袖で遊んでいます。このように、寒暖の差が激しいと体調を崩しがちですので、ご家庭でも子ども達の体調管理に十分気を付けていただけたらと思います。

### 参観日 学校保健委員会

10月5日（火）参観日を行いました。今回は、日頃の学習の様子を見ていただきました。その後、体育館で、4・5・6年生と保護者の皆様で、学校保健委員会を行いました。今回は、高千穂町教育委員会教育長の戸敷二郎様を講師に迎え、「メディア利用と子どもの健康について」と題し、スマホの長時間利用がもたらす子ども達への影響を脳科学の分野からお話をいただきました。話を聞いた子ども達も、翌日からの生活サイクルを考えたいという感想をもっていました。

### 魚つかみ取り大会

10月5日（火）、本校ならではの行事として、魚つかみ取り大会を行いました。いつも、朝の立ち番をされている、森本盛恵様が中心となった田原地区の漁協の方々の協力を得て、現在使用していないプールでの活動でした。子ども達は、魚を掴む経験などほとんどなく、みんなびしょ濡れになって楽しんでいました。協力いただいた、田原地区漁協の皆様方、保護者の皆様方、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

お手伝いいただいた漁協の皆様方です。



魚めがけて、一斉にプールに入っていきます。



みんな、必死に魚をおっています。

魚をプールの隅の方へ追い込むと捕まえやすいことに気付きました。

## 稻刈り

6月15日に植えた稻が立派に実り、10月15日に稻刈りをしました。昔ながらのやり方で田んぼの半分は鎌で子ども達に刈らせてもらいました。これまで、稻のお世話をしてくれました、有藤純一様、準備やお手伝いいただいた、農協の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。

また、収穫した米の一部（27kg）を学校給食へと寄付をいただきました。ありがとうございました。



収穫したお米は給食でおいしく食べさせていただきます。

### 11月の主な行事予定

- |   |                        |
|---|------------------------|
|  | 11月2日 (火) 全校朝会         |
|   | 4日 (木) 花いっぱい活動         |
|   | 8日 (月) ~9日 (火) 5年生宿泊学習 |
|   | 11日 (木) モーモー教室         |
|   | 14日 (日) 学年教養部イベント      |
|   | 19日 (金) 修学旅行に向けた児童打合せ  |
|   | 25日 (木) 花いっぱい活動        |
|   | 30日 (火) クラブ活動          |

